



Huschke Diekmann neuer globaler Leiter der Sparte Rail

HÜBNER bündelt Bahngeschäft

Kassel (25. Mai 2020). Die HÜBNER-Gruppe stellt die organisatorischen und personellen Weichen für mehr Wachstum auf der Schiene: Das Unternehmen aus Kassel hat sein Geschäft mit Übergangssystemen für Schienenfahrzeuge, Fahrwerkskomponenten für Waggon, Einstiegsystemen für Straßenbahnen und Cockpit-Displays für Fahrzeug-Leitstände neu gebündelt. Neben den Übergangssystemen, bei denen HÜBNER Weltmarktführer ist, umfasst der Schienenbereich auch die HÜBNER-Gesellschaften HTG, Hemscheidt und Gersys. Alle Gesellschaften sollen im Zuge der Neuorganisation vor allem vertriebstechnisch stärker zusammengefasst werden. Als neuer globaler Leiter Rail hat Huschke Diekmann die Verantwortung für den Bereich übernommen.

„Mit dieser Neuorganisation wollen wir in der Lage sein, unser mittlerweile umfangreiches Produktportfolio für den Schienenmarkt auch als Gesamtpaket verstärkt anbieten zu können“, erklärt HÜBNER-Geschäftsführer Helge Förster den Hintergrund der organisatorischen Veränderung. „Dies sollte uns zudem auch die Möglichkeit geben, schneller auf die weltweiten Kundenbedarfe zu reagieren.“ Das Unternehmen ist in allen Teilen der Welt aktiv und verfügt über 30 Standorte rund um den Globus verteilt. Diekmann, der den Ausbau der globalen Geschäftsaktivitäten weiterführen soll, verfügt über mehr als 20 Jahre Erfahrung in der Schienenverkehrstechnik und war in den vergangenen acht Jahren als Geschäftsführer bei Wabtec/GE Transportation tätig. In dieser Position hat er unter anderem die Geschäftsentwicklung des Unternehmens in Europa, Russland, Nordafrika und dem Nahen Osten verantwortet.

Auch der zweite große Geschäftsbereich der HÜBNER-Gruppe – Material Solutions – steht unter einer neuen Führung: Ingolf Cedra, HÜBNER-Geschäftsführer, hat die Funktion des Geschäftsbereichsleiters für den Bereich jetzt zusätzlich übernommen. Die Position wurde zuvor von Tobias Lexhaller bekleidet, der das Unternehmen verlassen hat. Lexhaller war als Geschäftsführer der Gummi-Welz-Gruppe (GWU) zum Unternehmen gestoßen.

Die ehemalige GWU-Gruppe mit europaweit fünf Werken, den Marken GWU und Plastocell und dem Web-Shop platino24, hatte HÜBNER im vergangenen Jahr übernommen, um die führende Marktposition im Bereich Türsicherheits- und Türdichtsysteme für den öffentlichen Mobilitätsbereich weiter zu stärken und um neue Produkt-, Markt- und Kundensegmente zu ergänzen. Das weltweite Geschäftsvolumen des Bereiches Material Solutions, der anspruchsvolle Lösungen und Produkte aus Elastomeren, Isolations- und Verbundwerkstoffen fertigt, hatte sich im Zuge der



Übernahme verdoppelt. Zusätzlich hatte der HÜBNER-Geschäftsbereich im vergangenen Jahr auch einen neuen Standort in Dunlap/Tennessee im Südosten der USA für die Belieferung des US-amerikanischen Marktes in Betrieb genommen.

HÜBNER-Gruppe

Mobility. Materials. Photonics. | united by passion.

Als globaler Systemanbieter für die Mobilitätsbranche, für Industrie, Life Sciences und Wissenschaft ist die HÜBNER-Gruppe weltweit führend im Bereich Übergangssysteme für Busse und Schienenfahrzeuge (**Mobility**), ist anerkannter Spezialist für anspruchsvolle Lösungen und Produkte aus Elastomeren, Isolations- und Verbundwerkstoffen (**Material Solutions**) sowie Lieferant für Anwendungen in der Laser- und Terahertztechnologie (**Photonics**). Insgesamt beschäftigt das Unternehmen weltweit über 3.500 Mitarbeiter. Neben dem Hauptsitz in Kassel hat HÜBNER in den vergangenen Jahren und Jahrzehnten über 30 Standorte rund um den Globus aufgebaut

www.hubner-group.com

Pressekontakt:

Nicholas Neu
HÜBNER GmbH & Co. KG

Heinrich-Hertz-Str. 2

34123 Kassel, Deutschland

Tel. +49 561 998-1710

Fax +49 561 998-1819

press@hubner-germany.com